



TEMPORADA 2023-2024

Entrega hasta el 30 de Junio de 2023, bien directamente en la oficina del Oión Arena (C/ Camino Viejo s/nº, 01320 Oyón (Alava), o bien al email sdoyonesa@gmail.com.

Nombre y apellidos niño-a: _____

Fecha y lugar de nacimiento _____

DNI: _____ Teléfono de contacto _____

Email de contacto: _____

Dirección _____

Localidad: _____ CP _____

Cuenta Kutxabank _____ **ES49 2095 3228 0610 9170 6589**

Cuenta C. Caja Rural de Navarra _____ **ES45 3008 0216 9849 0033 3628**

Primera Cuota de 200,00 euros ingresar en cualquiera de las dos cuentas arriba detalladas, presentando el ingreso junto a la hoja de inscripción.

Segunda Cuota de 180,00 euros ingresar en cualquiera de las dos cuentas arriba detalladas al 30 de Noviembre.

Todos los padres, madres y tutores legales que presenten esta hoja de inscripción en la S.D. Oyonesa aceptan: Que respetan en todo momento las normas de actuación y comportamiento existentes en S.D. Oyonesa, y todas aquellas que en el futuro se aprueben por sus órganos directivos, y que tiene que ver con el comportamiento adecuado y correcto hacia los propios compañeros y entrenadores, los equipos contrarios y sus entrenadores, el público y las familias y, por supuesto el árbitro. Cualquier comportamiento contrario a este respeto que debe presidir siempre la práctica del deporte y de sus valores, podrá ser objeto de la aplicación del régimen sancionador correspondiente. Que atendiendo a criterios deportivos, se confeccionarán los equipos en las diferentes categorías, para la temporada 23/24, resultando de esta confección la inclusión o no de jugador/a en alguno de los equipos resultantes de S.D. Oyonesa lo que será debidamente comunicado, en todo caso se reintegrará la cuota efectuada.

Que la cuota de inscripción para la temporada 2023/24 será de 380,00 euros (trescientos ochenta euros) excepto la cuota de niños Escuela Frontón que será de 200,00 euros (doscientos euros). De esta manera el padre, madre o tutor (una única persona mayor de edad en todo caso) pasará a ser también socio de número de S.D. Oyonesa, de acuerdo con los Estatutos de la misma, lo que le permitirá acceder como público a todos los partidos de los equipos de S.D. Oyonesa en el Oion Arena, incluidos los que compiten en Tercera RFEF y Primera Nacional Femenina.

Que S.D. Oyonesa tiene suscrito un convenio de colaboración con el Club Athletic de Bilbao, siendo Escuela del mismo. La presentación de esta hoja y la posterior inclusión en alguno de los equipos de S.D. Oyonesa, no supone de manera automática la participación en las actividades que organice la Escuela del Athletic en Oyón. Acudir a esta Escuela depende exclusivamente de las selecciones que realice el coordinador/es de dicha Escuela, entre los miembros de los equipos de S.D. Oyonesa y que será comunicado a los efectos oportunos a los seleccionados. Que la no asistencia regular del menor, sin causa justificada, a los entrenamientos y/o partidos organizados podrá dar lugar a la baja del menor en esa temporada en S.D. Oyonesa.

En Oyón, a _____ de junio de 2023

FIRMA

DNI:



HOLA,

Desde la **SOCIEDAD DEPORTIVA OYONESA** queremos anunciaros que hemos llegado a un acuerdo de colaboración con nuestro proveedor financiero **Caja Rural de Navarra**.

De esta forma, todos los jugadores/as del club que sean tanto clientes como nuevos clientes de Caja Rural de Navarra, disfrutarán de una ayuda al pago de la cuota de la temporada 23-24 de 40€. Ingreso que realizará la propia entidad en la cuenta que tenga cada titular.

Si no eres cliente y mayor de edad, puedes descargar la APP móvil Ruralvía y darte de alta online. Una vez acabado el proceso de alta, envía un correo a info@crnavarra.com indicando tu dni en el asunto.

¡Busca este icono en tu market!



Si eres menor de edad o prefieres pasarte por una oficina, puedes ir a cualquier oficina de Caja Rural de Navarra o Rural Kutxa que quieras en Navarra, La Rioja o CAV.

Recordamos que, los programas infantiles y juveniles de Caja Rural de Navarra son gratuitos hasta los 18 años. La entidad no exige permanencia, saldos o movimientos en cuenta, únicamente, que el jugador sea cliente en el momento de la colaboración. **Hasta los 30 años será gratuito** el programa Joven In **si se contratan los servicios gratuitos** de Banca Digital, Ruralvía y correspondencia telemática Infomail, así como tener informado el teléfono móvil en la entidad. En caso contrario, el coste será de 20€ trimestrales.

También comentaros que, Caja Rural de Navarra aporta desde los 14 años el Carné Joven Europeo de manera gratuita, por lo que todos aquellos que no lo tengan, podrán acceder a él.

Si ya eres cliente, puedes solicitar el abono, en cualquiera de las oficinas de Caja Rural de Navarra. Tienes de plazo hasta el 30 de mayo de 2023.

Atentamente,
SOCIEDAD DEPORTIVA OYONESA

Caja Rural de Navarra S. Coop. tratará los datos del socio para gestionar la colaboración acordada con la SOCIEDAD DEPORTIVA OYONESA. Asimismo, emplearemos los datos de manera anonimizada para analizar el nivel de participación en la acción promocional. La base para el tratamiento de datos es su consentimiento prestado mediante la presentación de este formulario en las oficinas del responsable. No se cederán datos a terceros salvo obligación legal. Como titular de los datos, tienes derecho a acceder, actualizar, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, dirigiéndote a Caja Rural de Navarra en la dirección de correo electrónico protecciondedatos@crnavarra.com. Puedes consultar información detallada sobre protección de datos en nuestra Web, "Protección de Datos" – Política de Protección de Datos Cliente.